

Vicepresidente de Institución cubana dialogó con líder comunista de India



Víctor Gaute y Dipankar Bhattacharya en India

Nueva Delhi, 10 mar (RHC) El vicepresidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos Víctor Gaute dialogó hoy en esta ciudad india con el secretario general del Partido Comunista de India (Marxista-Leninista) Liberación, Dipankar Bhattacharya.

El directivo del ICAP resaltó los históricos lazos de amistad entre los pueblos de ambos países, así como las muestras de solidaridad recibidas durante su estancia en la India e instó a lograr a partir de ello una mayor cooperación en las áreas económica y comercial.

«Cuba vive un proceso de incremento significativo de las micro, pequeñas y medianas empresas y ésta es un área que brinda una gran oportunidad para los proyectos de colaboración con los amigos de la isla», explicó.

Bhattacharya aseveró durante el encuentro que el pueblo cubano muestra al mundo un modelo de construcción del socialismo que inspira a los movimientos populares de todo el mundo a luchar contra las injusticias sociales.

«En toda la India se aprecia la lucha de los cubanos por su independencia y su resistencia al bloqueo estadounidense», subrayó el militante comunista indio.

Las figuras de Ernesto Che Guevara, Fidel Castro y Hugo Chávez, son muy bien reconocidas en la India, acotó Bhattacharya en la reunión sostenida en la embajada cubana en Nueva Delhi, que contó además con la presencia de la miembro del Comité Central del Partido Comunista de la India (Marxista-Leninista) Liberación Sucheta De y la diplomática cubana Malena Rojas.

La delegación india expresó sus esperanzas en la fuerza del pueblo cubano frente a la embestida imperial de Estados Unidos e informó a la parte cubana sobre los resultados del reciente XI Congreso de dicha organización política.

Gaute abordó además la actual situación en Cuba y su lucha contra el genocida bloqueo económico impuesto hace más de seis décadas por el gobierno de Estados Unidos en su afán de destruir la revolución cubana.

El directivo del ICAP, se refirió a la nueva Constitución de la isla, que amplía todos los derechos ciudadanos, a la vez que destacó el creciente papel de las mujeres y los jóvenes en la esfera política nacional y detalló los alcances del nuevo código de la familia, que avanza hacia la eliminación de diversas formas de discriminación en la sociedad.

La próxima Asamblea Nacional de Cuba será renovada en un 62%, entre tanto el 55% de sus integrantes serán mujeres y habrá un aumento considerable de la representación juvenil en el Legislativo, acotó.

Anteriormente, Gaute destacó a la prensa la satisfacción por los importantes encuentros sostenidos vinculados con la solidaridad del pueblo de la India con Cuba frente al bloqueo impuesto por el gobierno de Estados Unidos.

El vicepresidente de la institución cubana sostuvo una serie de entrevistas con representantes de organizaciones políticas relacionadas con la temática de la solidaridad, así como con líderes campesinos, obreros, jóvenes y mujeres.

Se reunió con Mariam Alexander Baby, miembro del Buró Político del Partido Comunista de la India (Marxista) y con el excanciller Salman Khurshid, jefe de la División Internacional del Partido Congreso Nacional Indio.

El directivo viajó a esta superpoblada nación del sur de Asia por una invitación para asistir a la conferencia nacional de la Organización India de Paz y Solidaridad (Aipso), en la ciudad de Chandigarh. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/316201-vicepresidente-de-institucion-cubana-dialogo-con-lider-comunista-de-india>



Radio Habana Cuba